

## DECLARACIÓN DE PRENSA

### **ONUSIDA insta a los donantes a comprometerse a una financiación total del Fondo Mundial**

**GINEBRA, 15 de septiembre de 2016**—Próximo a la V Conferencia de Reposición de Recursos del Fondo Mundial para la Lucha contra el Sida, la Tuberculosis y la Malaria (Fondo Mundial), a llevarse a cabo en Montreal, Canadá, los días 16 y 17 de septiembre, ONUSIDA hace un llamado a los donantes a financiar por completo el Fondo Mundial. El Fondo Mundial, institución de financiamiento que recauda e invierte fondos para apoyar los programas de VIH, tuberculosis y malaria, insta a invertir 13 mil millones de dólares estadounidenses durante el período de tres años comprendido entre 2017 y 2019.

La inversión del Fondo Mundial en programas para el VIH ha desempeñado un papel importante en el increíble progreso realizado por los países durante los últimos 15 años. Dicho progreso ha inspirado compromisos a escala mundial para poner fin a la epidemia de sida como amenaza para la salud pública para el año 2030, tarea que requerirá inversiones de mayor monto y una concentración en los costes al principio de la ejecución.

"La reposición exitosa del Fondo Mundial reviste carácter crítico", expresó Michel Sidibé, Director Ejecutivo de ONUSIDA. "Nos aproximamos a un punto decisivo que determinará si pondremos fin al sida o si la epidemia se prolongará indefinidamente".

En junio de 2016, la Asamblea General de las Naciones Unidas adoptó la Declaración Política, en la que los países se comprometieron a dar una respuesta urgente para alcanzar tres objetivos clave para el año 2020:

- Reducir las nuevas infecciones por el VIH a menos de 500 000 mundialmente.
- Reducir las muertes relacionadas con el sida a menos de 500 000 mundialmente.
- Eliminar el estigma y la discriminación relacionados con el VIH.

Todos los asociados en la respuesta al sida necesitan estar bien equipados y contar con la financiación adecuada para permitir que la respuesta al sida supere los desafíos sistemáticos y estructurales no resueltos y logre el hito histórico de poner fin a la epidemia de sida como parte de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Desde el comienzo de la epidemia, más de 78 millones de personas contrajeron la infección por el VIH y 35 millones de personas fallecieron a causa de enfermedades relacionadas con el VIH. Recientemente, ONUSIDA alertó sobre las consecuencias epidemiológicas que conlleva un nivel continuamente elevado de nuevas infecciones por el VIH entre los adultos, incluso frente al hecho de que un número récord de personas que viven con el VIH tienen acceso a la terapia antirretrovírica que salva vidas. ONUSIDA advierte que si el número de nuevas infecciones por el VIH repunta, la epidemia de sida podría resultar imposible de controlar. La imposibilidad de cumplir con las metas mundiales de financiación daría como resultado que

más personas contraigan la infección por el VIH y que ocurran más muertes relacionadas con el sida.

"El Fondo Mundial es un pilar clave en nuestro compromiso compartido de poner fin a la epidemia de sida y requiere el completo respaldo político y financiero de sus donantes", agregó el Sr. Sidibé.

[END]

### **Contacto**

ONUSIDA Ginebra | Greg Smiley | tel. +41 22 791 1089 | [smileyg@unaids.org](mailto:smileyg@unaids.org)

### **ONUSIDA**

El Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/Sida (ONUSIDA) lidera e inspira al mundo para conseguir su visión compartida de cero nuevas infecciones por el VIH, cero discriminación y cero muertes relacionadas con el sida. ONUSIDA reúne los esfuerzos de 11 organizaciones de las Naciones Unidas —ACNUR, UNICEF, PMA, PNUD, UNFPA, UNODC, ONU Mujeres, OIT, UNESCO, OMS y Banco Mundial— y trabaja en estrecha colaboración con socios globales y nacionales para poner fin a la epidemia de sida en el año 2030 como parte de los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Obtenga más información en [unaids.org](http://unaids.org) y conecte con nosotros en Facebook, Twitter, Instagram y YouTube.